

martes 23 de noviembre de 2021

M.^a Eugenia Limón presenta en Campofrío el inicio de la gira del Bus de la Repoblación por diferentes pueblos de Huelva

Una actividad enmarcada en el proyecto europeo ‘Camino Jacobeos del Oeste Peninsular. Camino Sur Huelva-Zafra’, con la colaboración del Comisionado provincial para el reto demográfico



Descargar imagen

Campofrío, El Campillo, Zalamea la Real y Cañaveral de León son los municipios de Huelva que tiene previsto recorrer el ‘Bus de la Repoblación’ durante esta semana. La presidenta de la Diputación de Huelva, María Eugenia Limón, ha presentado hoy en Campofrío el inicio de la gira de este singular autobús, cuya principal misión es la de visibilizar “esa España rural pujante, emprendedora y con múltiples atractivos, que lucha para combatir el reto demográfico”.

Esta actividad se encuentra enmarcada en el proyecto

européo ‘Camino Jacobeos del Oeste Peninsular. Camino Sur Huelva-Zafra’ con la colaboración del Comisionado provincial para el reto demográfico, para poner en valor las iniciativas que se están desarrollando en el medio rural.

El lema de la Gira de este año es Rural Femenino, con el objetivo de poner de especial relevancia proyectos impulsados por mujeres a lo largo de la ruta. “Porque estamos comprometidos con el objetivo de luchar contra la despoblación, pero siempre desde la igualdad de oportunidades”, ha asegurado la presidenta de la Diputación. Para darlo a conocer, el autobús luce una gran imagen de una mujer con capa, una heroína rural moderna, obra de la artista vasca afincada en Málaga María Lezón.

Como ha explicado M.^a Eugenia Limón, “las administraciones somos conscientes de que no es posible combatir el reto demográfico sin contar con el empleo, con los servicios y con la innovación tecnológica y creo que este autobús nos puede ayudar a contagiar a las empresas para que se asienten en nuestros municipios y a los vecinos y vecinas para que se queden, para sacar adelante sus proyectos de vida sin tener que salir de ellos”.

Junto a la presidenta han estado la alcaldesa del Ayuntamiento de Campofrío, Mercedes López; la diputada de Políticas Transversales, Leonor Romero; el presidente de la Asociación Amigos del Camino de Huelva, Fernando Quintero; y el director de Comunicación de las empresas impulsoras de esta actividad, Presura 21 y El Hueco LABS, Roberto Ortega.

La alcaldesa ha agradecido a la presidenta haber puesto en la agenda el reto demográfico y las dificultades a las que nos enfrentamos en los pueblos afectados por la despoblación, “desde el punto de vista sanitario o de educación, cada vez contamos con menos población y también con menos recursos lo que hace que el día a día no sea fácil en nuestros pueblos. Necesitamos de una estrategia común para trabajar por que la juventud se quede a vivir en nuestros pueblos”, ha asegurado la alcaldesa, Mercedes López.

Por su parte, Roberto Ortega, de Presura 21 y El Hueco, ha señalado que “este autobús es un símbolo a través del cual queremos hacer visibles para la sociedad a todas estas personas que desde sus pueblos luchan por sacar adelante nuevos proyectos que harán posible la España rural que todos queremos”.

En cada una de las paradas se realizará un programa de televisión en directo, que será retransmitido por PresuraTV en sus canales de YouTube y su página web, y que tendrá como protagonistas a personas emprendedores, especialmente mujeres, de cada localidad.

El Autobus de la Repoblacion se ha convertido, en sus dos años de ruta, en un icono de la España rural. En los veranos de 2019 y 2020 el autobus recorrio mas de 11.000 kilometros por la Espana Rural.